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ATA DA DÉCIMA OITAVA (18ª) SESSÃO ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pelo Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino; 

secretariada pela Sra. Vereadora Mara Cristina Choquetta. 

 

 

Aos cinco dias do mês de junho do ano dois mil e vinte 

e três, realizou-se, na Sala das Sessões “Vereador Santo 

Róttoli”, da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pelo 

Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino, secretariada pela Sra. 

Vereadora Mara Cristina Choquetta, a décima oitava (18ª) 

Sessão Ordinária do Terceiro (3º) Ano da Décima Oitava (18ª) 

Legislatura da Câmara Municipal de Mogi Mirim, 

previamente programada e devidamente convocada nos termos 

da Relação da Matéria, datada de junho de 2023. Às 18h30, 

feita a primeira chamada nominal dos Srs. Vereadores pela 1ª 

Secretária, nos termos do disposto no Artigo 109, da 

Resolução nº 276, de 2010 (Regimento Interno vigente) e se 

constatando haver número legal para o início dos trabalhos, 

conforme dispõe o Artigo 106, da já citada Resolução, eis que 

se encontravam presentes os Srs. Vereadores: Ademir Souza 

Floretti Junior (01), Alexandre Cintra (02), Cinoê Duzo (03), 

Dirceu da Silva Paulino (04), Geraldo Vicente Bertanha (05), 

João Victor Coutinho Gasparini (06), Joelma Franco da Cunha 

(07), Lúcia Maria Ferreira Tenório (08), Luís Roberto Tavares 

(09), Luzia Cristina Cortes Nogueira (10), Mara Cristina 

Choquetta (11), Márcio Evandro Ribeiro (12), Marcos 

Antônio Franco (13), Marcos Paulo Cegatti (14), Orivaldo 

Aparecido Magalhães (15), Sônia Regina Rodrigues Módena 

(16) e Tiago César Costa (17) conforme, aliás, veem-se as 

respectivas assinaturas apostas à Folha de Presença - Registro 

de Comparecimentos e Faltas dos Srs. Vereadores às Sessões 

da Câmara, anexa ao final da presente ata, o Sr. Presidente deu 

por iniciados os trabalhos da presente sessão. Posto isso, 

conforme o disposto no Parágrafo Único, do Artigo 106, da 

citada Resolução, convidou a Vereadora Joelma Franco da 
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Cunha para que procedesse à leitura de um trecho da Bíblia 

Sagrada. Cumprida dita providência, dando por iniciada a 

parte reservada ao “EXPEDIENTE”, o Sr. Presidente na 

sequência deu ciência à Casa, através de leitura, da seguinte 

matéria: 1. Projeto de Lei nº 60 de 2023 de autoria do Prefeito 

Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, acompanhado de 

Mensagem nº 037/2023, datada de 02/06/2023, objeto do 

Ofício nº 037/2023, de igual data, “Dispondo sobre alteração 

de dispositivos da lei municipal Nº 6.593, de 9 de março de 

2023, que reestruturou o concelho tutelar de Mogi Mirim”; (ao 

exame das Comissões Permanentes, conforme Art. 49, § 1º do 

Regimento Interno). 2. Projeto de Lei nº 61 de 2023 de autoria 

do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, 

acompanhado de Mensagem nº 038/2023, datada de 

05/06/2023, objeto do Ofício nº 038/2023, de igual data, 

“Alterando dispositivo da lei municipal Nº 3.101, de 03 de 

dezembro de 1998, e dando providências”; (ao exame das 

Comissões Permanentes, conforme Art. 49, § 1º do Regimento 

Interno). 3. Projeto de Lei nº 057 de 2023, de autoria do 

Vereador Marcos Antônio Franco “Dando denominação 

oficial à rua projetada 3 do loteamento “W. Park Loteamento 

Industrial” de “Rua Luiz Rossi”; (ao exame das Comissões 

Permanentes, conforme Art. 49 do Regimento Interno). Por 

questão de ordem, fez uso da palavra o vereador Ademir 

Souza Floretti Junior pedindo que fosse consultado o plenário 

para que os requerimentos e as moções fossem votados em 

bloco. Colocado a votos, em sessão de hoje, o pedido do 

vereador foi aprovado por unanimidade. Ato contínuo, o Sr. 

Presidente submeteu à apreciação e à votação dos nobres 

Vereadores os seguintes REQUERIMENTOS, hoje 

endereçados à Mesa (aprovados pela Casa): nºs. Requerimento 

Nº 237/2023 - Assunto: REITERO REQUERIMENTO Nº 139 

DE 2023 EM QUE SOLICITO AO PREFEITO MUNICIPAL 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, INFORMAÇÕES 

REFERENTES AOS LOTEAMENTOS PARAÍSO DA 

CACHOEIRA, ALTO DA CACHOEIRA E VALE DA 

CACHOEIRA. Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI. 
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Requerimento Nº 238/2023 - Assunto: REQUER 

INFORMAÇÕES A RESPEITO DA FILA DE ESPERA 

PARA REALIZAÇÃO DE CONSULTAS COM O MÉDICO 

NEUROLOGISTA E EXAMES NEUROLÓGICOS NO 

MUNICÍPIO DE MOGI MIRIM DESDE O INÍCIO DO 

MANDATO DA ATUAL ADMINISTRAÇÃO. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº 

239/2023 - Assunto: REQUER INFORMAÇÕES A 

RESPEITO DA IMPLEMENTAÇÃO DO PISO SALARIAL 

DA ENFERMAGEM PARA OS SERVIDORES PÚBLICOS 

DA CATEGORIA. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Requerimento Nº 240/2023 - Assunto: REQUEIRO 

INFORMAÇÕES SOBRE A DATA PREVISTA PARA 

INSTALAÇÃO DE UMA ACADEMIA AO AR LIVRE NO 

BAIRRO JARDIM SILVÂNIA – REGIÃO NORTE, 

ENTREGUE PELA SECRETARIA ESTADUAL DE 

ESPORTES, FRUTO DE PARCERIA DESTE VEREADOR, 

PREFEITURA E SECRETARIA ESTADUAL DE 

ESPORTES DO ESTADO DE SÃO PAULO. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº 

241/2023 - Assunto: REITERO O REQUERIMENTO 

129/2023, SOLICITANDO INFORMAÇÕES SOBRE A 

CONCLUSÃO DAS OBRAS DA NOVA ROTATÓRIA 

SITUADA NA RUA ANA LUIZA DE SOUZA ARANHA, 

NO CRUZAMENTO COM A RUA NATAL MESTRINEL, 

BAIRRO JARDIM BI-CENTENÁRIO – REGIÃO NORTE. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Requerimento Nº 242/2023 - Assunto: REITERO A 

INDICAÇÃO Nº 235/2023, SOLICITANDO ESTUDOS 

PARA A IMPLANTAÇÃO DE UMA TRAVESSIA 

ELEVADA PARA PEDESTRES NA AVENIDA DA 

SAUDADE, PRÓXIMO DA CASA LOTÉRICA E OUTROS 

COMÉRCIOS, BAIRRO TUCURA - REGIÃO NORTE. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Requerimento Nº 243/2023 - Assunto: Reitera o 

Requerimento 85/2023 ao Exmo. Prefeito Paulo Silva, por 

intermédio da secretaria competente, informações referentes à 
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quantidade de psicólogos que temos no Munícipio e onde 

estes psicólogos estão atuando, relatando secretaria, local de 

trabalho e horário de atendimento. Autoria: TIAGO CÉSAR 

COSTA. Requerimento Nº 244/2023 - Assunto: Reitera o 

Requerimento 64/2023 ao Exmo. Prefeito Paulo Silva, por 

intermédio da secretaria competente, prestação de contas de 

todos os envolvidos na obra do Miniterminal de ônibus que 

está sendo construído no Espaço Cidadão, relatando gastos 

detalhados, lista de prestadores de serviços e cópia dos 

contratos da licitação e todos os pagamentos efetuados até a 

presente data. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. 

Requerimento Nº 245/2023 - Assunto: Requer a realização de 

homenagem ao senhor Luiz de Amoedo Campos Netto, com a 

entrega de placa alusiva aos 50 anos de seu primeiro mandato 

como Prefeito de Mogi Mirim, a ser realizada no dia 10 de 

julho de 2023, às 18 horas, no Plenário desta Câmara 

Municipal. Autoria: JOÃO VICTOR COUTINHO 

GASPARINI. Requerimento Nº 246/2023 - Assunto: Requer 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, Dr. Paulo de Oliveira e 

Silva, por meio de sua secretaria competente, informações e 

providências urgente, sobre medidas a serem adotadas para 

conter a velocidade dos veículos na Av. Caetano Schincariol e 

demais proximidades - Distrito Industrial I, tendo em vista, 

que, as lombadas foram negadas, conforme resposta à 

indicação 314/2023, e o local está perigoso apresentando 

riscos de acidentes, especialmente em horários de “pico”. 

Autoria: ORIVALDO APARECIDO MAGALHAES. 

Colocados a votos, em sessão de hoje, EM BLOCO, os 

requerimentos foram aprovados por unanimidade. Na 

sequência, o Sr. Presidente deu por aprovadas, conforme 

deliberação do Plenário, as seguintes INDICAÇÕES 

endereçadas ao Sr. Prefeito Municipal: Indicação Nº 419/2023 

- Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL 

PAULO DE OLIVEIRA SILVA, ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, PODA DE ARVORES 

EXISTENTES A RUA GAMA, NO BAIRRO PARAÍSO DA 

CACHOEIRA. Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI. 
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Indicação Nº 420/2023 - Assunto: SOLICITO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA SILVA, 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO NA RUA BETA, NO 

BAIRRO PARAÍSO DA CACHOEIRA. Autoria: MARCOS 

PAULO CEGATTI. Indicação Nº 421/2023 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETÁRIA COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DE 

LIMPEZA DA AVENIDA VEREADOR ANTÔNIO 

CARLOS DE OLIVEIRA, BAIRRO PARQUE DO ESTADO 

II – REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 422/2023 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALI�ZADO 

O SERVIÇO DE MANUTENÇÃO DO TRECHO NÃO 

PAVIMENTADO DA AVENIDA ROWILSON RENNO 

RAPAHELLI – DISTRITO INDUSTRIAL I (JOSÉ 

MARANGONI) - REGIÃO SUL. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 423/2023 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALI�ZADA 

A COLOCAÇÃO DE GRADE DE PROTEÇÃO EM UM 

BUEIRO LOCALI-ZADO NA RUA PEDRO T ZANI EM 

FRENTE AO NUMERAL 499, BAIRRO VILA SÃO JOSÉ. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação 

Nº 424/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA 

QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE 

OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA ARGENTINA, NA 

VILA DIAS. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 425/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

REALIZE ESTUDOS PARA VIABILIZAR O 
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PROLONGAMENTO DA RUA MANOEL JOAQUIM 

SILVEIRA BARROS NAS CHÁCARAS YPÊ COM A 

AVENIDA FRANCESCO IMPROTA NO JARDIM 

SBEGHEN. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação 

Nº 426/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA 

QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE 

INSTALAÇÃO DE DISPOSITIVO DE REDUÇÃO DE 

VELOCIDADE NAS PROXIMIDADES DO Nº 150 DA RUA 

CHILE, NA VILA DIAS. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 427/2023 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO, DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, POR MEIO DA SECRETARIA COMPETENTE, 

QUE SEJA REALIZADO O SERVIÇO DE MANUTENÇÃO 

NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DE UM POSTE NA RUA 

PEDRO T ZANI EM FRENTE AO NUMERAL 499, 

BAIRRO VILA SÃO JOSÉ. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 428/2023 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE 

MANUTENÇÃO DO PASSEIO PÚBLICO DA RUA JOSÉ 

REZENDE DA MOTA, EM FRENTE AO Nº 389, NO 

PARQUE DAS LARANJEIRAS. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 429/2023 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O DEPARTAMENTO 

COMPETENTE, REALIZE MANUTENÇÃO DO PASSEIO 

PÚBLICO DA RUA ANILTON SILVA, EM FRENTE AO 

NÚMERO 309, NO PARQUE DAS LARANJEIRAS. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

430/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA 

QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE 

MANUTENÇÃO NA MALHA ASFÁLTICA DA RUA 

YANOMAMI, NO MOGI MIRIM II. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 431/2023 - Assunto: 
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INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE 

INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA 

ACADEMIA AO AR LIVRE DO PARQUE DAS 

LARANJEIRAS. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 433/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, QUE SEJA REALIZADO POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, ESTUDOS PARA 

ANALISAR A SEGURANÇA NO TRÂNSITO, COM A 

POSSIBILIDADE DE IMPLANTAÇÃO DE DISPOSITIVOS 

REDUTORES DE VELOCIDADE NA RUA SEBASTIÃO 

MILANO SOBRINHO, NO BAIRRO JARDIM PLANALTO 

- REGIÃO SUL. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Indicação Nº 434/2023 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A 

MANUTENÇÃO NO ASFALTO DA ROTATÓRIA 

SITUADA EM FRENTE A PORTARIA PRINCIPAL DA 

VILA DIGNIDADE, NO BAIRRO JARDIM MURAYAMA 

II - REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 435/2023 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE 

OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA TUPINAMBÁ, 

EM FRENTE AO Nº 64, NO MOGI MIRIM II. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 436/2023 - Assunto: 

INDICAMOS AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA QUE PROVIDENCIE 

JUNTO À SECRETARIA COMPETENTE, ESTUDOS 

PARA VIABILIZAR A IMPLANTAÇÃO DE UMA 

UNIDADE TEMPORÁRIA DE AMBULATÓRIO DE 

SÍNDROMES GRIPAIS. Autoria: MARA CRISTINA 

CHOQUETTA, JOELMA FRANCO DA CUNHA. Indicação 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

8 

Nº 437/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA 

QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE 

OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA GUIOMAR 

MARETTI MARANGONI, NO EUGÊNIO MAZON 

(CDHU). Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação 

Nº 438/2023 - Assunto: Indica ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por meio de sua 

secretaria competente, que divulgue em meios oficiais de 

comunicação, instruções sobre como funciona e como se 

utiliza as botoeiras sonoras recentemente instaladas em nossa 

cidade, equipamentos destinados à travessia de pessoas com 

deficiência visual, tendo em vista questionamentos de muitos 

munícipes em relação às instruções de uso. Autoria: 

ORIVALDO APARECIDO MAGALHAES. A seguir, o 

senhor Presidente submeteu à apreciação e votação dos nobres 

Vereadores as seguintes MOÇÕES, endereçadas à Mesa 

(aprovadas pela Casa): Moção Nº 154/2023 - Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DA 

SENHORA IOLANDA MARTINS PEREIRA, DE 84 ANOS, 

OCORRIDO EM 20 DE MAIO DE 2023 EM MOGI MIRIM 

Autoria: CINOÊ DUZO. Moção Nº 172/2023 - Assunto: 

MOÇÃO DE REPÚDIO AO PROJETO DE LEI Nº 752 de 

2021, EM TRAMITAÇÃO JUNTO A ALESP – 

ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SÃO 

PAULO AO QUAL CRIA NOVAS TAXAS JUDICIÁRIAS E 

AUMENTA AS JÁ EXISTENTES NO ÂMBITO DO 

TRIBUNAL DE JUSTIÇA. Autoria: DIRCEU DA SILVA 

PAULINO. Moção Nº 173/2023 - Assunto: MOÇÃO DE 

PESAR, COM UM MINUTO DE SILENCIO, PELO 

FALECIMENTO DE BRUNA MARIA DA SILVA PEDRO, 

OCORRIDO NO DIA 02 DE JUNHO DE 2023. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Moção Nº 174/2023 

- Assunto: Moção de Congratulações e Aplausos à Fanfarra de 

Amigos de Mogi Mirim, em alusão ao seu primeiro ano de 

formação, completado no dia 29 de maio de 2023. Autoria: 

JOÃO VICTOR COUTINHO GASPARINI Moção Nº 
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175/2023 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM 

MINUTO DE SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DA 

SENHORA MÁRCIA CRISTINA MAYER GONÇALVES, 

OCORRIDO DIA 31 DE MAIO DE 2023. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA. Moção Nº 176/2023 - Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO 

PELO FALECIMENTO DA SENHORA MARIA ANTONIA 

ANTUNES PHILOMENO, A “DONA MARIINHA”, 

OCORRIDO DIA 26 DE MAIO DE 2023. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA. Colocadas a votos, em sessão de 

hoje, EM BLOCO, as moções foram aprovadas por 

unanimidade. Pela ordem, fez uso da palavra o vereador 

Ademir Souza Floretti Junior pedindo que o plenário fosse 

consutado para que não haja a Fala dos vereadores dentro do 

EXPEDIENTE. Colocado a votos, em sessão de hoje, o 

pedido do vereador foi aprovado pela maioria dos presentes.  

A seguir, o Sr. Presidente colocou à disposição dos Srs. 

Vereadores a seguinte CORRESPONDÊNCIA: Ofício nº 

113/2023 de 16/05/2023, referente ao requerimento nº 

208/2023 do vereador Alexandre Cintra. Ofício nº 

2385/2023/GPPR-GAGI/GPPR, em resposta ao expediente 

enviado ao Senhor Presidente da República. Ofícios nºs 394, 

395, 396, 397, 398, 399, 400, 401, 402, 403, 404, 405, 406, 

407,408, 409, 410, 411, 412, 435, 436, 437, 438, 439, 440, 

441, 442, 443, 444, 445, 446, 447, 448, 449, 450, 451, 452, 

453, 454, 455, 456, 457, 458, 459, 460, 461, 462, 463, 464, 

465, 466, 467, 468, 469, 470, 471, 472, 473, 474, 475, datados 

de 12, 13, 14, 15,19, 21, 22 de junho de 2023, todos subscritos 

pelo Chefe de Gabinete do Prefeito Municipal, Mauro Nunes 

Júnior, respectivamente, respondendo a respeito do 

Requerimento nº 85/2023; Requerimento nº 219/2023; 

Requerimento nº 220/2023; Requerimento nº 221/2023; 

Requerimento nº 215/2023; Requerimento nº 229/2023; 

Indicação nº 330/2023; Indicação nº 335/2023; Indicação nº 

343/2023; Indicação nº 358/2023; Indicação nº 363/2023; 

Indicação nº 376/2023; Indicação nº 388/2023; Indicação nº 

388/2023; Indicação nº 355/2023 Indicação nº 352/2023; 
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Indicação nº 309/2023; Indicação nº 369/2023; Indicação nº 

371/2023; Indicação nº 329/2023; Indicação nº 334/2023; 

Indicação nº 235/2023; Indicação nº 336/2023; Indicação nº 

338/2023; Indicação nº 248/2023; Indicação nº 382/2023; 

Indicação nº 391/2023; Indicação nº 393/2023; Indicação nº 

413/2023; Indicação nº 410/2023; Requerimento nº 249/2023; 

Requerimento nº 252/2023; Indicação nº 414/2023; Indicação 

nº 440/2023; Indicação nº 445/2023; Indicação nº 394/2023; 

Indicação nº 424/2023; Indicação nº 416/2023; Indicação nº 

415/2023; Indicação nº 435/2023; Indicação nº 437/2023; 

Indicação nº 430/2023; Indicação nº 434/2023; Indicação nº 

418/2023; Indicação nº 404/2023; Indicação nº 403/2023; 

Indicação nº 332/2023; Indicação nº 398/2023; Indicação nº 

399/2023; Indicação nº 400/2023; Indicação nº 401/2023; 

Indicação nº 402/2023; Indicação nº 397/2023; Indicação nº 

380/2023; Indicação nº 450/2023; Indicação nº 427/2023; 

Indicação nº 377/2023; Indicação nº 264/2023; Indicação nº 

436/2023; Requerimento nº 238/2023; desta Edilidade; 

(arquive-se, após dar ciência aos senhores vereadores 

interessados). Não havendo mais proposituras ou quaisquer 

outros documentos, para serem levados ao conhecimento do 

Plenário, e como não houve o uso da palavra no “Expediente”, 

o Sr. Presidente suspendeu a Sessão às 19h01, conforme o 

disposto no Artigo 105, da Resolução nº 276/2010 

(Regimento Interno vigente). Decorrido o interstício 

regimental a que se refere o citado dispositivo e depois de 

nova chamada nominal dos Srs. Vereadores, conforme o 

disposto no Artigo 112, § 1º, da já citada Resolução, ao fim da 

qual se constatou a totalidade dos membros da Casa, o Sr. 

Presidente passou à parte dos trabalhos reservada à 

“TRIBUNA LIVRE” e deu ciência à Casa da existência de 

orador regularmente inscrito para uso de Tribuna Livre, 

conforme Artigo 116, do Regimento Interno e Resoluções nºs. 

135/89, 223/99 e 241/02. Dessa forma, o Sr. Presidente 

convidou para que adentrasse ao Plenário o Senhor Carlos 

Lima, cujo discurso foi gravado, integralmente, e está 

disponível no site da Câmara ou na plataforma do YouTube. 
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Na sequência, o Sr. Presidente deu por iniciados os trabalhos 

da “ORDEM DO DIA”, submetendo à apreciação da Casa o 

que segue: EM TURNO ÚNICO, “ex-vi” do disposto no § 3º, 

do Art. 152 e § 2º, I, do Art. 171 do Regimento Interno. 1. 

Requerimento Nº 235/2023, de autoria do Vereador TIAGO 

CÉSAR COSTA, "Requer a Presidência e Mesa Diretora desta 

Casa de Leis, Poder Legislativo e baseado no Princípio da 

transparência dos atos administrativos, solicite junto a 

Faculdade Santa Lúcia em Mogi Mirim, Curso Direito, a 

listagem de presença de todas as segundas feiras do discente 

João Victor Coutinho Gasparini, desde o início desta 

legislatura (2021), para confronto com a listagem de presença 

de todas as sessões deste Poder Legislativo, haja vista que há 

denúncias relacionadas ao Vereador que precisam ser 

apuradas no âmbito da função fiscalizatória desta Casa. 

Solicitado discussão deste Requerimento a pedido do 

Vereador Marcos Paulo Cegatti. Fez uso da palavra o vereador 

Marcos Paulo Cegatti expondo sua dúvida em relação à Lei 

geral de proteção de dados (LGPD), pois como seria esse 

pedido, na questão legal, em relação aos dados pessoais do 

vereador João Victor. Fez uso da palavra a vereadora Luzia 

Cristina Cortes Nogueira dizendo que todos devem aprender a 

respeitar os seus pares, disse que não vê com bons olhos essas 

perseguições fora da Câmara. Fez uso da palavra o vereador 

Márcio Evandro Ribeiro justificando seu voto contrário ao 

requerimento. Disse que, embora respeite muito o vereador 

Tiago pelo seu trabalho, votará contra o requerimento, pois 

admira o trabalho e o esforço do vereador João Victor em ser 

vereador e estar estudando. Fez uso da palavra a vereadora 

Lúcia Maria Ferreira Tenório dizendo ser contra a divulgação 

de dados pessoais. Reforçou que, embora a função da 

vereança seja de fiscalização, não cabe essa investigação e 

divulgação desse tipo de informação. Fez uso da palavra o 

vereador Cinoê Duzo dizendo que acredita que grande parte 

dos vereadores acumula cargos, mas é necessária uma 

autorização para que isso ocorra. Fez uso da palavra a 

vereadora Mara Cristina Choquetta dizendo que vê esse 
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requerimento como algo externo, beirando a uma perseguição, 

por isso é contrária ao requerimento. Destacou o esforço do 

vereador João Victor em cumprir suas funções na Câmara, 

além de unir com sua vida pessoal, no caso, o estudo. Fez uso 

da palavra o vereador João Victor Coutinho Gasparini dizendo 

que, infeliz e semanalmente, tem participado de embates com 

o vereador Tiago, criando ineficiência na função parlamentar. 

Disse que fica muito mal quando é ofendido pessoalmente, 

gerando um desgaste desnecessário. Frisou que é atacado 

desde antes mesmo de ser líder de governo, pois qualquer 

divergência de ideias gera um ataque durante a sessão e, 

posteriormente, nas redes sociais. Destacou que se desdobra 

entre a vereança, trabalho e estudo, questionou o motivo de 

haver essa perseguição. Fez uso da palavra o vereador Ademir 

Souza Floretti Junior dizendo que deve haver respeito entre os 

vereadores, rememorou um embate, com outros vereadores, 

em torno de um projeto e destacou que nunca houve 

desrespeito em cima de assuntos pessoais. Reforçou que não 

compete ao vereador ou à mesa diretora pedir informações 

pessoais a uma Instituição Privada. Fez uso da palavra o 

vereador Tiago César Costa fazendo a leitura do requerimento. 

Ressaltou que, quando cursou sua faculdade de direito, não 

teve nenhuma ajuda de coordenador para anular faltas, então o 

justo é que ninguém deva receber um tratamento diferente. 

Destacou que, por vezes, era humilhado pelo vereador João 

Victor, que ainda é estudante de direito, acerca de assuntos 

jurídicos, então acha justo que esse requerimento seja 

aprovado e assim dirimir quaisquer dúvidas no que concerne 

às suas possíveis presenças simultâneas na Câmara e na 

Faculdade. Colocado a votos, em sessão de hoje, o 

Requerimento Nº 235/2023 foi rejeitado pela maioria dos 

presentes. EM SEGUNDO TURNO, “ex-vi” do disposto no 

inciso I, do Artigo 172 do Regimento Interno. 2. Projeto de 

Lei Nº 43/2023, de autoria do Vereador LUIS ROBERTO 

TAVARES, "DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA A 

ASSOCIAÇÃO BENEFICENTE PLANTAR O BEM SEM 

OLHAR A QUEM". Fez uso da palavra o vereador Luís 
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Roberto Tavares fazendo a leitura do Art. 1º do projeto, 

justificando que conheceu mais profundamente o trabalho de 

campo deles. Ressaltou que, embora seja ele o autor do 

projeto, todos os vereadores são também autores. Frisou que, 

no Art. 2º, a referida associação preenche todos os requisitos 

da Lei Municipal nº 3.810 de 2003, fazendo jus ao 

reconhecimento de utilidade pública. Colocado a votos, em 

sessão de hoje, o Projeto de Lei Nº 43/2023 foi aprovado por 

unanimidade. EM PRIMEIRO TURNO, “ex-vi” do disposto 

no inciso I, do Artigo 172 do Regimento Interno. 3. Projeto 

de Lei Nº 2/2023, de autoria do Vereador JOÃO VICTOR 

COUTINHO GASPARINI, "INSTITUI NO CALENDÁRIO 

OFICIAL DE EVENTOS DO MUNICÍPIO A 

‘BARMINHADA’ E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". 

Parecer da Comissão de Justiça e Redação e Parecer Conjunto 

das Comissões de Educação, Saúde, Cultura, Esporte e 

Assistência Social e de Finanças e Orçamento. Fez uso da 

palavra a vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena dizendo 

que essa conscientização sobre o uso da bebida é de extrema 

relevância, sendo de grande valia esse estímulo, aos que 

bebem, para que utilizem outros meios de transporte que não 

sejam dirigir veículos, como por exemplo caminhadas ou 

aplicativos de transporte. Fez uso da palavra o vereador João 

Victor Coutinho Gasparini dizendo que o objetivo do projeto é 

incluir no calendário municipal um evento que já se tornou 

tradição em Mogi Mirim. Destacou a movimentação positiva 

econômica que ocorre na região, pois acontecerá à véspera de 

carnaval, capitalizando públicos que já iniciam seus festejos 

com bebidas. Colocado a votos, em sessão de hoje, o Projeto 

de Lei Nº 2/2023 foi aprovado pela maioria dos presentes. 4. 

Projeto de Lei Nº 22/2023, de autoria da Vereadora SÔNIA 

REGINA RODRIGUES MÓDENA, "INSTITUI, NO 

ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE MOGI MIRIM, O MÊS 

MAIO FURTA-COR, QUE TERÁ COMO OBJETIVO A 

CONSCIENTIZAÇÃO, INCENTIVO AO CUIDADO E 

PROMOÇÃO DA SAÚDE MENTAL MATERNA". Parecer 

da Comissão de Justiça e Redação e Parecer Conjunto das 
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Comissões de Educação, Saúde, Cultura, Esporte e 

Assistência Social e de Finanças e Orçamento. Fez uso da 

palavra a vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena dizendo 

que a cada duas mulheres que têm filho, uma perde o 

emprego; a cada quatro mulheres que dão à luz, uma sofre 

depressão pós-parto. Destacou que as mulheres, por vezes, 

possuem jornadas duplas de trabalho em casa e fora dela, pois 

a licença maternidade deveria ser de 2 anos igual à de um país 

de primeiro mundo. Como é hoje, no Brasil, é muito pouco 

tempo, logo em seguida já há a necessidade de colocar o bebê 

numa creche, dificultando a criação de um vínculo familiar. 

Fez uso da palavra o vereador João Victor Coutinho Gasparini 

elevando a vereadora Sônia Módena por ser uma defensora da 

causa das mulheres. Deixou seu apoio ao projeto e torcida 

para que ele seja executado. Fez uso da palavra o vereador 

Orivaldo Aparecido Magalhães dizendo que o governo gasta 

muito dinheiro com coisas frívolas, sendo que deveria dar um 

benefício continuado às mães que necessitam. Discorreu sobre 

o estado puerperal, que acomete as mulheres logos após o 

parto, uma vez que esse estado gera alterações psicológicas e 

hormonais, podendo gerar atitudes que colocam o bebê em 

risco, ressaltou a importância de o Estado olhar para esse 

público, dando a devida atenção. Colocado a votos, em sessão 

de hoje, o Projeto de Lei Nº 22/2023 foi aprovado por 

unanimidade. 5. Projeto de Lei Nº 39/2023, de autoria do 

Vereador MARCOS ANTONIO FRANCO, "DECLARA DE 

UTILIDADE PÚBLICA A AGÊNCIA DE 

DESENVOLVIMENTO DE MOGI MIRIM - ADEMM". Com 

01 emenda modificativa de autoria do autor do Projeto. 

Parecer da Comissão de Justiça e Redação e Parecer Conjunto 

das Comissões de Educação, Saúde, Cultura, Esporte e 

Assistência Social e de Finanças e Orçamento. Fez uso da 

palavra o vereador Marcos Antônio Franco agradecendo a 

presença do atual e do antigo presidente da associação 

comercial. Fez uso da palavra o vereador Alexandre Cintra 

dizendo sobre a importância de tornar essa Agência como 

utilidade pública, pois há a necessidade de a cidade alavancar 
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o lazer como um atrativo para os munícipes e turistas. 

Colocado a votos, em sessão de hoje, o Projeto de Lei Nº 

39/2023 foi aprovado por unanimidade. Pela ordem, fez uso 

da palavra a vereadora Joelma Franco da Cunha pedindo a 

entrada da Emenda Modificativa nº 04 ao Projeto de Lei 

Complementar nº 3/2023. Colocada a votos, em sessão de 

hoje, a entrada da Emenda Modificativa nº 04 foi aprovada 

por unanimidade. Pela ordem, fez uso da palavra o vereador 

Marcos Paulo Cegatti pedindo entrada de uma Emenda 

Modificativa ao Projeto de Lei Complementar nº 3/2023 e 

entrada de uma Emenda Modificativa ao Projeto de Lei 

Complementar nº 4/2023. Colocada a votos, em sessão de 

hoje, a entrada da Emenda Modificativa ao Projeto de Lei 

Complementar nº 3/2023 foi aprovada por unanimidade. “Ex-

vi” do disposto no inciso IV, do Artigo 172 do Regimento 

Interno. 6. Projeto de Lei Complementar Nº 3/2023, de 

autoria do Prefeito Municipal, "DISPÕE SOBRE 

ALTERAÇÃO DE DISPOSITIVOS DA LEI 

COMPLEMENTAR MUNICIPAL N° 205, DE 27 DE 

DEZEMBRO DE 2006, QUE DISPÕE SOBRE O QUADRO 

DE PESSOAL, O PLANO DE EMPREGOS, SALÁRIOS E 

CARREIRAS DA PREFEITURA DE MOGI MIRIM". Com 

01 emenda modificativa de autoria do Prefeito Municipal. 

Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e Redação e de 

Finanças e Orçamento. Fez uso da palavra a vereadora Joelma 

Franco da Cunha dizendo que há dois pontos sob discussão: o 

primeiro é o cartão auxilio alimentação e o segundo é a cesta 

básica. Destacou que a ideia é não mexer na possibilidade de o 

servidor converter a cesta no cartão alimentação. Frisou que 

há limitações por parte dos vereadores, porém devem trabalhar 

de forma positiva. Fez uso da palavra o vereador Geraldo 

Vicente Bertanha dizendo que, numa reunião que teve com o 

Prefeito, conversou a respeito do valor do vale alimentação, 

numa tentativa de aumentar de R$ 350,00 para R$ 400,00, e 

conseguiram chegar a um acordo. Frisou que houve uma 

discussão, também, sobre a emenda da vereadora Joelma, que 

versa sobre a possibilidade de o valor da cesta básica seja 
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acoplado ao vale alimentação, dando liberdade para o servidor 

fazer uso do recurso. Fez uso da palavra o vereador Tiago 

César Costa perguntando ao Sr. Presidente sobre a 

possibilidade de o representante do Sindicato dos servidores 

públicos fazer uso da tribuna livre. Por sua vez, o Sr. 

Presidente respondeu dizendo que se esforça para ser 

coerente, não podendo ceder o uso da palavra para o 

representante, uma vez que isso iria ferir o regimento, pois já 

havia um solicitante da tribuna livre, para o dia de hoje, 

quando o sindicato fez o pedido. Continuando com a palavra, 

o vereador Tiago Costa disse que mais de 70 famílias serão 

prejudicados e perderão direitos. Ressaltou a importância do 

Princípio da Legalidade, presente na Constituição Federal, que 

embasa os editais dos concursos, local em que todos os 

benefícios e obrigações dos futuros servidores estão descritos, 

devendo ser respeitados. Teceu críticas ao Prefeito pelo o que 

seria essa retirada de direitos dos servidores e lamentou caso 

esse projeto seja aprovado. Fez uso da palavra o vereador Luís 

Roberto Tavares dizendo que conversou com o presidente do 

sindicato e ressaltou a dificuldade de votar esse projeto, pois 

há servidores que serão beneficiados, mas é difícil tirar o 

direito de quem já o tem adquirido. Finalizou dizendo que, 

independentemente de como votar, irá embora chateado. Fez 

uso da palavra o vereador João Victor Coutinho Gasparini 

dizendo que o atual projeto é o segundo no sentido de 

beneficiar servidores neste ano. Reforçou que o auxílio 

alimentação é igual para todos os servidores, sendo mais 

providencial para aquele que ganha menos. Destacou que a 

proposta atual, com as emendas apresentadas pela comissão, 

junto com a emenda da vereadora Joelma, parece ser a 

proposta ideal, pois as melhorias para os servidores devem ser 

conciliadas com a saúde financeira do município. Fez uso da 

palavra o vereador Cinoê Duzo dizendo que não pode cair no 

esquecimento o ínfimo aumento de 2% aos servidores 

públicos. Destacou que, se a pessoa passou em dois concursos, 

então deverá receber duas cestas básicas, pois a contribuição à 

previdência continuará a ser duas. Colocado a votos, em 
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sessão de hoje, o Projeto de Lei Complementar Nº 3/2023 e a 

sua emenda foram aprovados pela maioria dos presentes. 7. 

Projeto de Lei Complementar Nº 4/2023, de autoria do 

Prefeito Municipal, "DISPÕE SOBRE ALTERAÇÃO DE 

DISPOSITIVOS DA LEI COMPLEMENTAR MUNICIPAL 

N° 206, DE 27 DE DEZEMBRO DE 2006, QUE DISPÕE 

SOBRE O QUADRO DE PESSOAL, O PLANO DE 

EMPREGOS, SALÁRIOS E CARREIRAS DO SERVIÇO 

AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTOS DE MOGI MIRIM". 

Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e Redação e de 

Finanças e Orçamento. Colocada a votos, em sessão de hoje, a 

entrada da Emenda Modificativa ao Projeto de Lei 

Complementar nº 4/2023 foi aprovada por unanimidade. Pela 

ordem, fez uso da palavra o vereador Tiago César Costa 

pedindo que a emenda seja colocada em destaque. Na 

sequência, o Sr. Presidente suspendeu a sessão às 21h56 por 

problemas técnicos, reabrindo-a às 21h59. Colocado a votos, 

em sessão de hoje, o pedido do vereador foi rejeitado pela 

maioria dos presentes. Fez uso da palavra o vereador Tiago 

César Costa fazendo críticas ao líder do governo, João Victor 

Coutinho Gasparini, por fazer os projetos de forma indevida, 

na tentativa de manipular negativamente os direitos dos 

servidores. Frisou que o trabalhador deve ter o direito 

respeitado, afinal o embasamento é o edital, não podendo 

haver brechas para desmanche de direitos. Fez uso da palavra 

o vereador João Victor Coutinho Gasparini questionando ao 

vereador Tiago Costa quantos servidores públicos do SAAE 

possuem dois empregos? Reforçou que não tem. Finalizou 

dizendo que o projeto vai ao encontro de melhorias para os 

servidores. Colocado a votos, em sessão de hoje, o Projeto de 

Lei Complementar Nº 4/2023 e a sua emenda foram aprovados 

pela maioria dos presentes. Finda a pauta constante da “Ordem 

do Dia”, o Sr. Presidente determinou, por não haver tempo 

hábil à parte dos trabalhos reservada à “EXPLICAÇÃO 

PESSOAL”, que fosse guardado um respeitoso MINUTO DE 

SILÊNCIO pelo passamento da senhora IOLANDA 

MARTINS PEREIRA, BRUNA MARIA DA SILVA PEDRO, 
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MÁRCIA CRISTINA MAYER GONÇALVES, MARIA 

ANTONIA ANTUNES PHILOMENO. Nada mais a se tratar, 

o Sr. Presidente, Vereador Dirceu da Silva Paulino, agradeceu 

a presença de todos e, sob a proteção de Deus, deu por 

encerrados os trabalhos da presente Sessão às 22h17, 

determinando a lavratura da presente ata, a qual, depois de 

achada conforme, discutida e aprovada, vai, a seguir, 

devidamente assinada.  


